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　みなさん、こんにちは！！

　アメリカバージニヤ工科大学の学生による学内の

銃乱射事件、韓国人の学生の犯行のようですが、33

名もの死者が出るという大惨事になりました。

　容疑者だけでなく、家族も地域社会の中で孤立を

深めていたようで、社会に溶け込めないという個人

の犯行であったと思われます。

　又、日本では長崎市長が暴力団員に銃撃され死亡

という、痛ましい事件がおきました。

　これは、選挙運動中という時間であり、運動が終

わる時間８時に選挙事務所前での待ち伏せで、背後

より拳銃２発を打つと言う計画的な犯行であり、暴

力団の凶暴性が社会に示された事件であったと思い

ます。

　選挙と言えば、皆さんもご存知の通り行田では市

長選、市議選と、今選挙中で御座いますが、先週後

半より、ごたごた続きで現職の市長が姿を消すとい

う前代未聞の事もおきました。

　市長選は、新しく立候補した２人の方を含め４名

の候補者で争うようで御座います。

　私自身、行田ロータリークラブの会長という立場

であり、選挙戦には参加したい所でありますが、今

回、静かに見守っていくつもりでございます。

　又、中傷、ひぼう、など色々なデマが飛び交って

おりますので、惑わされずに行動できればと思いま

す。

　又、市議選議員候補者は26名と、定員24名に対し

２名きり落ちないという低調な選挙戦のようです。

　南河原が合併し、南河原から３名の方が立候補し

ておりますので、行田市では約1500票が市議会議員

の当選ラインと言われておりますが、今まで150票

で南河原の村会議員に受かっておった方が３名出て

おりますので、旧南河原の村会議員が２名落ちると

いう事で、旧行田市より立候補した方は全員当選と

いう事になるようです。

　こんな事でよろしいのでしょうか？

　市においては、議員一人当たり1700万円かかるよ

うです。

　報酬は議員一人800万円程度のようですが、こん

な時に10名位の議員を減らしたらと思うのは、私だ

けでしょうか。

　今、市の財政は、大変な時にきております。皆様

も是非これから正しい政治に関与し、行田市を見つ

めていって下さい。

　又、日曜日の投票日が、ロータリークラブの地区

協議会でございます。関係者は、土曜日中に投票を

済ましていって下さい。

　今は、簡単に不在者投票ができますのでよろしく

お願い致します。投票が行田市民としての義務であ

り政治に関与する事です。

会長挨拶 小池利昌 会長

　小山さんと江黒の共通点は選挙が好きとのご紹介

を頂きましたが、其れは、わが町を「愛する」事の

現れです。

　私は長中の頃、栗川先生の指導で埼玉県の中学生

陸上競技１５００Ｍで優勝して、昭和３７年に不動

岡高校に入学。練習中に足を悪くして競技は断念。

卒業後、東芝に入社、昭和４０年に深谷工場総務課

に配属。昭和４３年に新入社員が８００人、入社し

た時リーダー作りを命令され新人と共に合宿、イベ

ント、選挙にも関わった。

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

卓　話
行田商工会議所　専務理事　江黒宏 様



　昭和５７年府中工場へ、職員８，０００人、下請

けを入れると２万人のお化け工場と社内で言われた。

厚生課課長に。東芝ラグビー部、野球部の運営にあ

たる。

　社会人と学生が日本一を決める全国ラグビー大会

で、早稲田大学に負けた時が一番悔しかった。落合

や初芝も居ました。

　１９８２年、早期退職募集に手を上げ官公庁営業

担当部長に。何の事は無い「畑知事の選挙」を手伝

うのが仕事。畑さんは当時、社会党、組合組織に慣

れるまで時間が掛かった。これで江黒は選挙が好き

との噂が広まったらしい。

　清水会頭の時、行田商工会議所にお世話になりま

したが、余りの違いにカルチャーショックを受けた。

東芝で一番偉い人は毎日、午前６時に出勤、８時の

始業前に其の日のスケジュールの調整が終わる。幹

部社員は７時半には全員集合。

　行田商工会議所は、午前８時半に出社しても一番

乗り。上役が部下を平気で怒鳴る。

　先ず手がけたのは「全員の机上の整理」、書類は

ファイルするか捨てる事。これが出来る迄、３年掛

かった。

　お金が余れば机や備品を新品にした。新しい机に

向かえば、自然にやる気が出る。文書は箇条書きに、

と色々提案し実現した。

　現在やっているのが、商工会議所会員3,000人を訪

問して意見や要望を聞く事。其の為に「招き猫」の

キーホルダーが3,000個、安く買えたので５人の指導

員の名刺に穴を空け、招き猫を付けて訪問させた。

「ノックとお話」の話題作りの為。

　先日3,000件の訪問が完了。この「御用聞き」は埼

玉県初。

　商工会議所とは、皆さんの世論を代表する公的な

性格を持つ法人です。

　１．世界最初の商工会議所は1599年、フランスに

　　　誕生。その後イギリス、アメリカに広がって

　　　行く。

　２．日本商工会議所は明治11年に発足し、現在の

　　　制度は昭和28年に商工会議所法と言う特別な

　　　法律によって運営されている。全国に520。

　３．行田商工会議所は昭和22年に、社団法人とし

　　　て発足。荒井八郎氏が会頭。

　４．運営費170,000千円（平成19年度）

　５．重点活動は御用聞き運動、足袋蔵ネットワー

　　　ク、スキルバンク、検定教育。

　６．埼玉古墳を世界遺産に。

　７．中心市街地活性化法への取り組み。

○４月14日(土) 、４月15日(日) の２日間、国際ロー

　タリー第2570地区2006～2007年度地区大会が開催

　されました。

　鈴木勲二ガバナーのご挨拶の中で、地区内には、

　小江戸の名で有名な「川越」、熊谷次郎直実ゆか

　りの「熊谷」、澁澤栄一生誕の地「深谷」、かつ

　ては足袋の町として栄えた「行田」など、わが町

　行田も特別に紹介されました。

　松島トモ子氏、櫻井よしこ氏の講演も共に素晴ら

　しく、ロータリアンの親睦と奉仕の意欲を高める

　という、地区大会最大の目的を充分に達成した素

　晴らしい地区大会になったことご報告致します。

 

○４月22日(日) 、次年度の2007年度地区協議会があ

　ります。次年度会長・幹事と４大奉仕、新世代、

　ロータリー財団、米山の委員長が参加致します。

 

○４月25日(水) 、３クラブ対抗ゴルフコンペがあり

　ます。参加の皆様頑張って下さい。

 

○４月26日(木) 、小山博会員による卓話例会、テー

　マは「私とロータリー」、期待して出席の程お願

　いします。また５月分の理事会、そして結婚・誕

　生祝も行いますので関係者の方、合わせてご出席

　下さい。

　先日、地区大会の日、ちょっと時間を頂き、会長

と二人で入院中の渡辺栄一会員を訪ねました。

　御茶ノ水の順天堂大学病院ですが、あいにく奥様

と外出中でお会いできませんでしたが、翌日ご本人

からお礼の電話を頂きました。

　そして本日奥様から、手術も17日(火) 夜無事終了

し、経過も順調との嬉しいメールを頂きました。ク

ラブの皆様に色々お心遣い賜り宜しくお伝え下さい

とのことでしたので、ご報告させて頂きました。

幹事報告 古沢勇治 幹事


